

Himno a Medellín

Este rincón de Extremadura
siempre glorioso ha de ser.
Por ver en él la luz primera
nuestro paisano Hernán Cortés.

*Viva siempre la Gloria
de nuestro Medellín.
No olvide, ino!, nuestra memoria bis
de aquel invicto paladín. bis*

Si olvida España tus **(sus)**¹ proezas,
no hará lo mismo esta región,
eres **(por ser)**¹ orgullo de la raza
corona y prez de la nación.

*Viva siempre la Gloria
de nuestro Medellín.
No olvide, ino!, nuestra memoria bis
de aquel invicto paladín. bis*

Conmemorando tus hazañas²
hoy a tu pueblo unido ves,
gritando acorde un ¡Viva España!
y a su inmortal Hernán Cortés.

Música y letra atribuidas al Rvdo. Sr. D. Adalberto Delgado Aguilar,
párroco de la Iglesia de Santa Cecilia, de Medellín desde 1923 -a la
muerte de [D. Eduardo Rodríguez Gordillo](#)- hasta 1929.

¹ **1 (*)** Entre paréntesis variaciones al texto recogido, que cantaban habitualmente otras personas en el Acto Institucional del Día de la Hispanidad (12 de Octubre).

² **Estrofa con texto diferenciado**, recogido verbalmente a Rosalía Muñoz García, en los primeros años del s. XXI.